



Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

FOOTBALL

Il ne quitte plus l'actualité de son club. L'attaquant international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang, à qui Arsenal a proposé un pont d'or pour rester ("L'Union" du week-end) vient d'être élu par les fans meilleur joueur du club pour la saison 2019-2020.

Page 12

COVID-19

Si le Gabon était, à la date du 7 août, au seuil des 8 000 cas positifs (7 923) au Covid-19 sur un total de 89 423 prélèvements – ce qui représente un pourcentage de 8,9% –, il peut se féliciter d'un nombre sans cesse croissant de guérisons : 5 704 désormais.

Page 4

SANTÉ : UNE AUTRE THÉRAPIE

VISITES de terrain, dont celles des foyers de contamination au Covid-19 et du Centre national de santé mentale (CNSM) de Melen, annonces, rencontres avec les syndicats : le nouveau ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, n'a pas perdu de temps, faisant preuve à la fois d'écoute et de fermeté. Entre câlinothérapie et traitement de choc, donc.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce qu'on a mis du temps pour mettre hors d'état de nuire tous les profito-situationnistes des enseignements ?

Les faux bulletins, les falsifications des notes, qui n'était pas au courant ? On était devenu un pays où un élève n'avait pas besoin de fréquenter un établissement scolaire pour brandir une attestation de scolarité ou des bulletins avec des notes à vous éblouir. Les "usines" de fabrication de faux étaient tellement florissantes au Gabon tant la demande était forte que certaines avaient délocalisé dans les pays voisins. Le plus surprenant est que tout le monde pratiquait ce "sport". Provoiseurs, directeurs, surveillants, enseignants, élèves, parents et syndicats : tous étaient impliqués et tiraient profit de ce business criminel qui enfonçait, chaque jour, notre système éducatif dans les abysses...

Il fallait une dose de courage et de témérité pour s'attaquer au cartel de l'Éducation. Et Patrick en a eu. Il a, en effet, démontré que dans ce pays, on peut faire tomber des citadelles, détruire les réseaux mafieux qui ont des tentacules jusqu'au sommet. Il a sanctionné n'est-ce pas ? Que lui est-il arrivé ? La rue l'a-t-elle condamné pour cela ? Au contraire, le peuple a applaudi et le soutient. Car, malgré les opérations "Scorpion" ou "Mamba" pour démanteler les fossoyeurs, la prédation du pays se poursuit allègrement.

Alors, des Patrick, il nous en faut partout. C'est l'unique voie pour éradiquer l'affairisme qui gangrène nos administrations.

...**MAKAYA**



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Éternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit